

O'Tacos débarque à Dunkerque pour faire découvrir le French Tacos et développer l'économie locale avec le recrutement de 12 employés.



Montrouge, le 8 Novembre 2024 – C'est officiel, O'Tacos annonce son ouverture à Dunkerque. Pour cette ouverture, O'Tacos voit les choses en grands avec le recrutement de 12 employés locaux en collaboration avec Pôle Emploi Dunkerque. En effet, 12 contrats en CDI ont été pourvus dans la région pour dynamiser l'économie locale.

Pour ce franchisé, déjà propriétaire dans la région Est des restaurants de Charleville Mezières, Sedan et de Verdun, l'ouverture de Dunkerque est un axe stratégique pour redynamiser la région. En effet, cette ville est une zone attractive permettant une réelle opportunité pour ce franchisé. Grâce à l'ouverture de ce nouveau restaurant O'Tacos, la marque pourra faire découvrir son offre et développer ses aficionados.

Souhaitons bonne chance à ce franchisé !

A propos d'O'Tacos

Depuis sa création, O'Tacos s'impose comme un leader du French Tacos en proposant des recettes novatrices et des produits de qualité, tout en répondant aux attentes d'une clientèle en quête de saveurs authentiques et de nouvelles expériences culinaires

Novembre 2024

Alerte Presse

O'Tacos

Olivia Bianchi

Olivia.bianchi@o-tacos.com